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Herr Stadtverordnetenvorsteher Bad Vilbel, 22. April 2019 
Herbert Anders 
Rathaus  
 
Am Sonnenplatz 1 
61118 Bad Vilbel 
 

Sehr geehrter Herr Anders, 

wir möchten Sie bitten folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Stadtverordnetenver-
sammlung am 14. Mai 2019 zu setzen. Wir bitten den Antrag vorher im Haupt- und Finanz-
ausschuss beraten zu lassen. Die Redezeit bitten wir auf 60 Minuten festzusetzen. 

 
Antrag 

Die Stadtverordnetenversammlung bittet den Stadtverordnetenvorsteher noch im Juni 2019 
eine Bürgerversammlung zu dem Thema „Therme in Bad Vilbel“ einzuberufen. In dieser Bür-
gerversammlung sollen den Bürgerinnen und Bürgern den aktuellen Stand der geänderten 
Planungen vorgestellt werden. Des Weiteren erachten wir es als sinnvoll, dass auch die Pla-
ner und neuen Betreiber der Therme zu dieser Bürgerversammlung eingeladen werden. 

 

Begründung: 

Der Bau der Therme ist ein wichtiger Bestandteil der Entwicklung dieser Stadt. Die Planun-
gen haben sich, so ist es zumindest aus der Presse zu entnehmen, erheblich geändert. Die 
Bürgerinnen und Bürger haben das Recht zeitnah über die Änderungen direkt vom Magistrat 
und nicht nur aus der Presse zu erfahren. Eine Bürgerversammlung bietet die Chance den 
Bürgerinnen und Bürger die Planänderungen näher zu bringen und auch Rückfragen zu er-
möglichen, und somit die direkte Bürgerbeteiligung steigert. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Christian Kühl 

Fraktionsvorsitzender 

http://www.spd/



